



Johana Nazareth Vázquez Flores

Dra. Ariana Morales Méndez

Licenciatura en medicina humana

Medicina basada en evidencias

8vo A

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de Marzo 2024

Trasplante de órganos

1906 Mathieu Jaboulay publico el primer trasplante realizado en el ser humano

Observación/experimentación:

Abraham Trembley, biólogo experimental, estudioso de las hidras, presentó los primeros injertos realizados en los animales. Por azar observó como “dos porciones de moluscos puestas en contacto pueden tocarse, fijarse y unirse con la misma facilidad con la que lo hacen las plantas”

- Animal elegido: Perro
- Órgano elegido: Riñón

El primer trasplante humano realizado con éxito fue un trasplante renal en 1954

- Lo que dio lugar a que dieran este paso fue el descubrimiento de la sutura vascular, ligado a la cirugía vascular

Presente

Los avances médicos en la prevención y el tratamiento del rechazo condujeron a trasplantes más exitosos y a un aumento de la demanda

Referencias bibliográficas

EL TRASPLANTE DE ÓRGANOS: VALORES Y DERECHOS HUMANOS. Pers.bioét. [online]. 2006, vol.10, n.2, pp.8-25. ISSN 0123-3122.